



La Universidad entrega sus insignias de oro y plata a profesores y personal de administración y servicios

- El rector, Santiago García Granda, ha reconocido la lealtad, compromiso y responsabilidad de todos ellos y su generosidad en el desempeño de su profesión “a veces en condiciones muy precarias”

Oviedo, 27 de junio de 2016. La Universidad de Oviedo ha celebrado esta mañana en el Paraninfo de LAUDEO, en el Edificio Histórico, la ceremonia de entrega de las insignias de oro, plata y a título póstumo, y de toma de posesión de cargos académicos y profesores. El acto, presidido por el rector, Santiago García Granda, ha contado con la presencia de todo el equipo rectoral, además de la directora general de Universidades, Cristina Valdés, y del secretario del Consejo Social, Ignacio Villaverde.

El rector ha felicitado a quienes han recibido las insignias y a los nuevos cargos y profesores y ha tenido palabras especialmente cariñosas para los trabajadores de la Universidad fallecidos durante el último año. Santiago García Granda ha reconocido la lealtad, compromiso y responsabilidad de todos ellos y, muy especialmente, su generosidad en el desempeño de su profesión “a veces en condiciones muy precarias”.

El máximo responsable de la Universidad ha abogado por mejorar la gobernanza de la institución académica y su posición en el contexto internacional. Santiago García Granda ha insistido además en acometer retos como las nuevas titulaciones, la integración en el espacio académico iberoamericano y la ampliación de la oferta bilingüe.